

Küsnacht und Dübendorf, 16. Januar 2017

KR-Nr. 13/2017

A N F R A G E von Hans-Peter Amrein (SVP, Küsnacht) und Jacqueline Hofer (SVP, Dübendorf)
betreffend Unaufgeklärte Gewaltdelikte im Kanton Zürich

Eine Vielzahl von Gewaltdelikten konnte im Kanton Zürich leider im vergangenen Jahrzehnt nicht aufgeklärt werden.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen zu unaufgeklärten Tötungsdelikten, Entführungen, schweren Körperverletzungen und qualifizierten Raubdelikten (Abs. 2 ff. von Art. 140 StGB):

1. Wie viele Delikte aus den oben erwähnten Gewaltdeliktsarten haben sich in den Jahren 2007 - 2016 auf dem Gebiet des Kantons Zürich ereignet und wie viele davon gelten als aufgeklärt? Bitte um tabellarische Auflistung nach Jahr und Art des Gewaltdelikts.)
2. Wie vielen der unter Punkt 1. aufgelisteten, ungeklärten Gewaltdelikten gehen Staatsanwaltschaft und Kantonspolizei weiter nach und wie viele der entsprechenden Ermittlungen ruhen derzeit? (Bitte um tabellarische Auflistung nach Jahr und Art des Gewaltdeliktes.)
3. Wann und unter welchen Voraussetzungen werden Ermittlungen und Untersuchungen bei den aufgeführten Gewaltdelikten im Kanton Zürich durch die Staatsanwaltschaft und die Kantonspolizei ruhen gelassen und/oder eingestellt?
4. Werden ruhende oder eingestellte Untersuchungen von unaufgeklärten Gewaltdelikten einer periodischen Überprüfung unterzogen und aufgrund welcher Weisungen und Vorgaben?

13/2017

Hans-Peter Amrein
Jacqueline Hofer